



Inicia la primera fase del curso-taller para la certificación de prevención de adicciones

 EdomexInforma  1 Mayo, 2018

 Desarrollo Social, Destacados

Zinacantepec, Estado de México, 1 de mayo de 2018.

Para fortalecer e incrementar las estrategias informativas para prevenir el consumo de drogas en la población de entre 12 y 17 años de edad, el DIF Estado de México, en colaboración con el Centro de Integración Juvenil (CIJ) Toluca, inició la primera fase del curso-taller para la certificación de prevención de adicciones.

Dirigido a personal del DIF mexiquense, así como de los 125 Sistemas Municipales DIF (SMDIF) de la entidad, esta primera fase contó con la participación de 36 organismos municipales, que recibieron la capacitación del CIJ Toluca, en torno a la Norma ECO 769, que coadyuva a fortalecer habilidades de comunicación, manejo de grupos, conocimientos en materia de adicciones, entre otros temas para prevenir el consumo de drogas.

Al respecto, la Subdirectora de Prevención de las Adicciones y Atención Primaria a la Salud del DIFEM explicó que una comunidad tiene más posibilidades de éxito ante la reducción del consumo de drogas cuando se desarrollan actividades preventivas acordes a las características de la población como edad, sexo, etapa de desarrollo, escolaridad y ocupación, así como del contexto, relativo a características socioculturales y condiciones de vulnerabilidad.

En tanto, el Director de CIJ Toluca detalló que la Norma ECO 769, tiene una vigencia de tres años y se puede renovar a través de un examen, la cual está registrada por los Centros de Integración Juvenil ante el Consejo Nacional de Normalización y Certificación en Competencias, por lo que las personas que se certifican con este estándar de competencias, tienen las capacidades de brindar sesiones de prevención de adicciones en población de 12 a 17 años de edad.



CIJ

DIFEM

Edomex

Prevención De Adicciones

Zinacantepec



SUSCRIBEN DIFEM Y CIJ
CONVENIO PARA PREVENIR Y
ATENDER ADICCIONES EN NIÑOS
Y JÓVENES MEXIQUENSES

🕒 1 Junio, 2014



INAUGURA ISIS ÁVILA CENTRO DE
INTEGRACIÓN JUVENIL EN VILLA
VICTORIA

🕒 28 Enero, 2015